
Une passerelle sur la Loire : vingt ans de retard !
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Je ne peux que saluer l’annonce de la construction… en 2022 d’une passerelle sur la Loire. On
me permettra toutefois de faire observer à Olivier Carré que celle-ci ne prendra pas « un an de
retard »… puisqu’en 2022 elle en aura déjà pris vingt !

Je rappelle en effet que la construction d’une passerelle pour piétons et vélos était l’un des
points forts du programme que j’ai présenté pour les municipales de 2001… et que je m’étais
engagé à réaliser immédiatement.

Mais enfin, mieux vaut tard que jamais !

Jean-Pierre Sueur

>> Lire La République du Centre du 19 novembre
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